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DC.watch intervista Sigma
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Il presidente di Sigma, Mr Kazuto Yamaki, ha dato risposte interessanti riguardo il loro futuro, basato in
parte sul sensore Foveon

DC.watch, dopo le interviste a Canon, Nikon e Panasonic, ha intervistato anche Mr Kazuto Yamaki,
Presidente di Sigma Corporation, il quale ha espresso concetti interessanti riguardo il futuro
dell'azienda.

Egli crede che ci sarà  un tempo dove uno degli obiettivi principali sarà  quello di ottenere prodotti medio e
grande formato di alta qualità  grazie al sensore Foveon.

Proprio il sensore è stato oggetto di feedback interessanti: molti utenti infatti, hanno manifestato il desiderio
di vedere in futuro un Foveon full frame; Sigma ci sta pensando, essendo consapevole dell'attuale
tendenza di rendere i sensori più grandi e con un maggior numero di megapixel.

Attualmente i loro programmi non riguardano nessuna mirrorless ad obiettivo intercambiabile e nessuna
fotocamera della serie DP con obiettivo zoom.

Quello che alla fine è più o meno chiaro è che anche Sigma potrebbe inserirsi nella famosa battaglia a
colpi di megapixel che da qualche tempo nominiamo. Chi vivrà  vedrà .

Questa docum ento PDF è stato creato dal portale nexthardware.com . Tutti i  relativi contenuti sono di esclusiva proprietà di nexthardware.com . 
Inform azioni legali: https://www.nexthardware.com /info/disclaim er.htm

https://www.nexthardware.com/videographia/news/interviste/855/dcwatch-intervista-sigma.htm

	DC.watch intervista Sigma

